

España.	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	50
Número suelto.	5	cts.
Id. atrasado.	10	

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA (con) AVISOS Y NOTICIAS

HORAS DE DESPACHO

Redacción: De las once de la mañana a las ocho de la noche y de las diez de la noche a las cuatro de la madrugada.  
Administración: Desde las siete de la mañana hasta las diez de la tarde.

TELÉFONO N.º 27

OFICINAS: Conquistador, 30

## PALMA

Los zapateros

Anteayer se reunieron los obreros zapateros de la sociedad gremial a igualdad.

El Presidente dio cuenta de la concesión dada por el patronato a la petición que se había formulado pidiendo 20 céntimos por par de zapatos para suplir los gastos de las basuras.

Los patronos ofrecen abonarles 10 céntimos de peseta, y los obreros después de larga deliberación acordaron admitir el ofrecimiento y persistir en la petición.

A Capuchinos  
Anteayer tuvo que ser conducido un capuchino un individuo que, debido a los efectos del alcohol, había maltratado de obra a sus esposa e hijos.

Asistido  
En la casa de Socorro tuvo que ser asistido un individuo que había sido atropellado por el carro que guñaba sufriendo algunas contusiones.

IRIÑA  
Ayer por la mañana por cuestión de intereses se suscitó una disputa entre varios individuos en la calle de Bobars resultando ambos con contusiones.

Intervino en la disputa un individuo de la guardia municipal que denunció a ambos contendientes a la autoridad competente.

El viaje del «Bellver»  
Ayer la «Isleña» recibió un radiograma expedido a las siete de la mañana del «Bellver», señor Orellana, comunicando que a dicha hora se encontraba el buque frente a Tarifa, navegando con buen tiempo y sin novedad a bordo.

Lluvias  
Ayer por la tarde se presentó sobre la ciudad un negro nubado, no llegando a descarrar.

En cambio el nubado descargó sobre los cerros de los alrededores de Palma, especialmente en San Serra y la Indoltería.

La Riera corrió con abundancia.

Exceso de original  
Por exceso de original retramos algunas informaciones y buen número de telegramas.

Regreso del Capitán General

Después de prolongada estancia en la Corte llegó ayer en el vapor rápido el Capitán General de Baleares don Francisco María de Borbón, acompañado de su ayudante el distinguido capitán de artillería don Manuel Benítez.

A recibir al señor de Borbón acudieron los primeros jefes de los cuerpos e institutos de su jurisdicción y otras personas.

Avda siempre LA ALMUDAINA de recoger las palpitaciones de la vida regional, y noticiosos de las gestiones llevadas a cabo por el señor de Borbón en Madrid, acudimos ayer por la mañana al Palacio de la Capitanía General para saber, en concreto, la importancia de lo realizado por nuestra primera autoridad militar.

Por el Capitán General fuimos recibidos con la deferencia y cortesía en el propio y con él estuvimos largo rato conversando acerca de sus vastos proyectos en pro de las islas de su mando.

Detallamos las gestiones por él realizadas cerca del Gobierno para lograr la aceptación de sus concepciones, las que han merecido la aprobación (y consiguientemente la concesión de cuanto pedía) de sus superiores jerárquicos y frases de aliento y felicitación de boca de altísimas personalidades.

Durante una hora casi que duro nuestra entrevista pudimos formarnos cargo de la importancia de la labor realizada por el señor de Borbón, encaminada a la mejor organización militar de las Baleares.

La prudencia impide dar cuenta de

todo lo conseguido en Madrid por nuestra primera autoridad militar para la defensa de Baleares.

En primer lugar, nos dijo, he logrado que se concedan cantidades de importancia para seguir las obras que se habían empezado con objeto de ayudar a resolver la crisis obrera.

Independientemente de esta concesión metálica, en dentro de pocos días, se recibirán fondos que permitirán dar trabajo en obras cercanas a la capital. Podrán ser colocados buen número de obreros que tendrán ocupación para unos tres o cuatro meses.

Más adelante, seguramente dentro del presente mes, llegarán las cantidades pedidas y consignadas para continuar las obras extremas de la bahía. En ellas podrán ser empleados unos centenares de obreros que tendrán trabajo hasta fin de año.

A petición mía, prosiguió, ha accedido el Gobierno a que el Hospital Militar que se ha de construir no se edifique en los terrenos cercanos al Mataró y se ha autorizado para proponer lo que crea conveniente hacer en ellos, que va a ser la construcción de un cuartel de artillería bajo la base de un regimiento de campaña y, además, una Maestranza de Artillería en que se convertirá a en breve el actual Parque.

Dentro de pocos meses será derribado el baluarte de Chacón, permutando el terreno que actualmente ocupa con otro que servirá para la edificación de un cuartel de ingenieros.

Esto fue cuanto concretamente, se sirvió manifestarnos para público conocimiento el Capitán General.

Sermones cuaresmales

El Rdo. P. Moren, S. J., trató en su sermón de ayer mañana de la soberbia como enemigo de la fe, y de las grandezas de la Iglesia Católica.

Hay en el hombre, comenzó diciendo, un conjunto de miserias y de grandes deidades; aquellas para que se convenza de la necesidad de ser humilde y de la de posturas ante la grandeza de Dios; grandezas para que sepa que es superior a lo demás de la creación y pueda llegar hasta Dios, por el camino de la virtud.

Sucede, empero, que a veces el hombre pone solamente el ojo en las grandezas de que Dios le dotó, olvidando en cambio las miserias que en sí mismo tiene.

De niño se le enseñó al hombre por su madre, pero luego cuando ya hecho hombre se encuentra, la soberbia arroja a Dios de su corazón. Y lo arroja no para poner en él la Verdad ni la Ciencia que cuando son verdaderas convergen siempre hacia Dios sino para poner a sí mismo, para levantar en su alma un altar al Yo.

Bijian los que se han rebelado contra las enseñanzas divinas, que acaban diciendo cual si fuera una razón concluyente: No puedo creer. Como si Cristo fuera una cosa de ayer! (Como si no hubiesen pasado veinte siglos en que toda su historia repite la palabra: Creer!)

Voy a hablar en el discurso de hoy del peligro que para la fe encierra la soberbia, vicio propio de sabios, vicio que es una anti-idolatría, y os enseñaré, a grandes rasgos, las grandezas de la religión para demostrar que no hay humillación en el hombre al seguir las leyes de la Iglesia.

¿Quiénes fueron, en efecto, los primeros que se rebelaron contra las doctrinas de la Iglesia? Fueron los fariseos, raza representativa del orgullo y la soberbia.

Jesucristo al venir al mundo, en Judea, era pobre; era un obrero humilde, un misero carpintero; no era amigo de ricos cuya compañía no busaba, sino más bien rehúsaba; pero he aquí que empezó a hablar predicando la humildad y censurando a los ricos. Desde aquel momento los fariseos, sintiendo en cuenta la bondad de la divina doctrina, avalorada por los milagros, juraron la perdición de Cristo.

Del mundo ha desaparecido la secta de los fariseos, pero no desapareció con ella la soberbia, que se ha manifestado en los herejes de todas las edades: Arrio en la Antigua, Lutero en la

Media, Voltaire y los enciclopedistas de la Moderna, y los filósofos materialistas en la nuestra. Pero los herejes han caído vencidos por la Iglesia y continúan arrastrándose hacia el infierno y como suprema razón repiten las palabras del Satanás de Milton: Preferimos ser reyes en el infierno a vasallos en el cielo.

Al acto de fe por el cual confesamos poseerla los cristianos, precede el de la voluntad de creer, que es producido por la historia del Cristianismo con el ejemplo de sus mártires sus profetas, sus milagros. Y el acto de fe está inspirado por la sinceridad divina, que no puede engañarse ni engañarnos.

Dios, una vez que nos ha convencido de que la revelación ha sido por él inspirada, nos manda creer cuanto nos propone la Iglesia como dogma, y aquí es que empieza el ejercicio de la fe.

Contra la fe se rebelan los que se tienen por sabios, pero esto es una cosa que no se puede aducir porque ante Dios todos somos iguales, pues nadie puede llamarse sabio ante la inmensa sabiduría divina.

La soberbia es un gran peligro para la fe; el que de ella está poseído al hablar de nuestros dogmas contesta: No puedo creer lo que no entiendo, y para ello pone su razón antes que Dios.

Los verdaderos sabios no son soberbios; lo son los que creen ser sabios, porque los poseídos de la verdadera sabiduría dicen como Séneca: Solo sé que no sé nada; lo cual ya es saber algo.

Y los que dicen que no quieren creer lo que no entienden, no comprenden que hay cosas que las ignoramos y las ignoraremos siempre.

Los falsos sabios hablan pomposa y ampulosa, sentenciando cual el oráculo de Delphos y quieren que sus palabras sean como un axioma.

Si los que tal dicen estudiases la doctrina de Cristo verías que ha sido la que ha hecho mejorar las almas, cosa no lograda por ninguna otra doctrina filosófica; y que mediante ella los pueblos se convirtieron y mejoraron notablemente sus costumbres.

Cada palabra de las que pronuncia Jesús Cristo produce vocaciones y hacía brotar la victoria de la fe.

De su boca brotaron las palabras: Tú eres Pedro... y se fundó por ella la Iglesia subsistente a través de los siglos y las persecuciones; otra vez dijo: Enseñad a todas las gentes, y por todos los confines del mundo se esparcieron los Apóstoles y Misioneros para predicar el Evangelio; otra vez: No toméis... y estas palabras produjeron 18 millones de mártires; Si quierdes seguirme, vendi tus bienes... y estas palabras fueron causa de que los anacoretas fueran a poblar el desierto dando origen a las órdenes religiosas; otra vez recomendó la caridad y quedó abolida paulatinamente la esclavitud; otra vez: Lo que hicierdes a los niños... que han dado lugar a la construcción de tantos albergues y casas de caridad; otra vez: Bien es mi cuerpo... y ha producido un torrente de adoradoras del Sagramento; otra vez dijo que la Madre de Dios era también de los hombres y éstos le han tejido coronas de gloria, la han levantado templos y altares, han tratado de ella en los concilios y los artistas la han cantado en mármoles, retablos y poesías.

La eficacia de la doctrina cristiana se demuestra en el caso de un pecador que se postró ante el tribunal de la penitencia y, salí convertido en otro.

Otro estorbo para la práctica de la fe es el respeto humano que es una cobardía y una esclavitud; es una hipocresía del mal.

Cristo que fué generoso con todos los pecadores, no transigió jamás con los hipócritas.

Tanto la hipocresía del bien como la del mal está condenada por la Iglesia; pero esta última es mucho peor porque en este caso de que trato se refiere a gentes que tienen fe y aparentan no creer por respeto humano, por miedo al que dirán. Y es ridículo que en este siglo de la libertad se tema a la opinión del mundo.

Los hombres que profesan religiones

distintas de la católica no se avergüenzan de serlo y confesarlo, y en cambio los que profesan la religión que tiene en su haber el brillante historial de los mártires y santos, profetas y milagros no quieren proclamar su fe por respetos humanos.

Esta falsa indiferencia sobre la fe es muy peligrosa porque puede llegar a ser verdadera.

Terminó el P. Moren su sermón suplicando a Dios de que ni por soberbia ni por respetos humanos arranquemos de nuestro corazón ó neguemos la fe en Dios y la Iglesia.

### Los temporales

En Ibiza, Sóller y Esporles

El Gobernador civil de la provincia recibió ayer los siguientes telegramas dándole cuenta de los daños causados por los temporales de estos días.

Del alcalde de Ibiza: «Ayer furioso huracán, devastó arbolado y cosecha frutos de esta Isla, valiéndose en crecidísima cantidad los daños ocasionados. Ruega V. S. interponga influencia lograr Gobierno beneficio en obras públicas de fondos calamidades que aminores estregos.»

Del Alcalde de Sóller: «Desprendimiento de más de 200 metros cúbicos de tierra entre kilómetros 23 y 24 ha interceptado vía férrea verificase trasbordo.»

La benemérita del puesto de Esporles ha puesto en conocimiento de la referida autoridad que el vendabal de estos días ha causado graves daños al arbolado de los términos municipales de dicha villa y de los pueblos de Balañbar, Estalenchs y Establiments particularmente en este último, cuya cosecha de almendro puede darse por perdida.

### Segundo concierto

Torrandell

A las nueve dió anoche su anunciado concierto en el Circolo de Obreros Católicos el eminente pianista don Antonio Torrancell.

Dedicó el concierto al Ayuntamiento de esta ciudad y el salón se vio muy concurrido, más que ninguna otra noche de concierto.

La primera parte formada por la sonata Aarara de Beethoven (alegre con brío, molto adagio y allegro moderato) fué dicha con gusto y expresión.

En la segunda parte, Novelette y Preludio y fuga, de Schumann; sueño de una noche de verano, de Mendelssohn; gavota de Bach; y una balada de Chopin fueron también muy admirablemente interpretadas cosechando el señor Torrancell prolongados aplausos.

También gustaron las composiciones del señor Torrancell, Capricho Español, vals en la menor, Rondo y noche de Primavera, inspiradas composiciones ya conocidas en Palma por haberlas ejecutado el autor en otros conciertos.

Finalizó con la Rhapsodia húngara de Liszt.

Es esta una de las composiciones que más magistralmente ejecuta el señor Torrancell y una de las que más ha estudiado.

En el perdedore del trino fué interrumpido con aplausos y bravos.

Terminado el concierto se vió precisado a ejecutar una pieza más para corresponder a la ovación que le tributó la concurrencia.

Puede decirse que anoche quedó bien patentada la admiración y simpatía que por el señor Torrancell siente el público de Palma, pues como llevamos dicho el teatro estaba animadísimo.

### Crónica de Sports

Foot-ball  
Anteayer a las tres de la tarde en el campo de juego del Alfonso XIII F. C. se celebró un partido de foot-ball.

ocupaban los franceses fué favorable a los alemanes que después de una terrible lucha penetraron en él.

Asquith obsequiado con un banquete  
Roma.—El Gobierno italiano ha obsequiado con un banquete al Primer Ministro inglés.

El acto tuvo lugar en el Ministerio de Negocios Extranjeros.

Escrito del Rey Constantino para el Zar de Bulgaria y para el Sultán de Turquía  
Nauven.—Despachos de Atenas dicen que el heredero de Grecia Príncipe Jorge, marcha a Sofía y a Constantinopla llevando un es-

critito del Rey Constantino de Grecia para el Zar Fernando de Bulgaria y para el Sultán de Turquía.

Lo que dice un cuñado de Granados.—Llevaba éste su fortuna, contratos y un cuadro valioso

Paris.—El cuñado del Maestro Granados ha manifestado que éste debió salir de Norte América el 6 de Marzo pero fué invitado por el Presidente de aquella República Mrs. Wilson para que diera un concierto en Casa Blanca.

Mrs. Wilson le preguntó cuando marchaba a Europa aconsejándole que hiciera el viaje en un vapor holandés hasta Amsterdam.

El viaje fué feliz hasta Inglaterra.

Añadió que Granados llevaba consigo toda su fortuna, contratos ventajosos firmados para América del Sur y un Henzo que tenía que vender en los Estados Unidos en 150 mil pero le ofrecieron solamente 120 mil y no lo vendió.

Detalles del conflicto entre un oficial francés y capitanes alemanes en Patra

Namen.—El día 26 desembarcó en Patra un suboficial y tres marineros franceses que fueron a bordo de un barco alemán internado allí con objeto de detener a su Comandante igualmente que a otro Co-

mandante de un velero noruego, también de nacionalidad alemana.

Después volvieron a tierra para detener a otro capitán de otro barco, pero la multitud se opuso siendo puesto en libertad el capitán y los demás quedaron prisioneros a bordo de un torpedero francés.

El cónsul francés de la isla de Creta exigió al Prefecto la entrega de los cónsules de Austria y Alemania negándose a ello el Prefecto interviniendo un batallón griego.

Constitución de un centro hispano-germano en Munich

Munich.—Se ha constituido en esta población un centro hispano-germano.

Contendieron el team del Mahón F. C. y un once formado por jugadores del primer y segundo equipo del Alfonso XIII.

Actuó de referee, acreditándose como buen árbitro, en especial para la calificación de off-side, el capitán del team de reserva del Barcelona F. C. señor Barba.

Los jugadores mahoneses lograron apuntarse cuatro goals, consiguiendo dos los equipiers mallorquines.

Ayer por la mañana continuaron en el campo del velódromo del Veloz Sport Balear, los partidos del concurso Copa Darder Hermanos.

A las nueve y media luchó el team Mallorca contra el Mallorquin, saliendo vencedor el primero por cuatro goals a dos, actuando de referee don Fernando Losada.

A las once midieron sus fuerzas el Cristina con el Fomento del Civismo demostrando esta una gran superioridad sobre su contrincante puesto que aquel solo logró apuntarse un goal mientras que el team Fomento del Civismo forzó la meta de su contrario diez veces.

Por la tarde hubo un partido de entreno, que resultó muy reñido entre los equipos Veloz y X.

La distinguida concurrencia que presenciaba los partidos alabó y aplaudió el precioso juego combinado que desarrollaron los jugadores.

Entre los elementos del team Veloz reina gran animación con motivo de su próximo viaje a Manresa, donde deben jugar dos partidos de foot-ball con el primer team Manresa F. C. disputándose una magnífica copa regalo del señor Lobet.

El Presidente de la sección de Foot-ball, del Veloz, ha recibido una carta del Real Club Deportivo Español, de Barcelona, y otra del Athletic Club de Sabadell, en las que le proponen pasar dichos teams a esta ciudad para jugar unos partidos con el Veloz en el campo del velódromo.

Signe mejorando de las heridas que se produjo en su caída del caballo el coronel del regimiento de infantería de Palma don José de Novillas.

Ayer a primera hora recibió la visita del Capitán General señor de Borbón, que, dando una prueba del interés que le inspiran sus subordinados, inmediatamente de haber desembarcado y antes de dirigirse al Palacio de la Almudaina, estuvo en la casa del señor de Novillas a interesarse por su estado.

Celebramos la mejoría experimentada por nuestro distinguido amigo y hacemos votos por su total restablecimiento.

Con motivo de celebrar ayer su fiesta onomástica el Capitán General de estas islas don Francisco-María de Borbón, fueron en gran número las personas que desfilaron por el Palacio de la Almudaina, para felicitar a nuestra primera autoridad militar.

Con el mismo objeto estuvieron en la Capitanía General, comisiones de los distintos cuerpos e institutos de esta guarnición.

Ha fallecido en Felanitx la distinguida señorita doña María Barceló y Veny. D. E. P.

Anoche fué vaticado el conocido industrial, dueño de la Cerería de la calle de San Miguel don Francisco Barceló. Hacemos votos por su restablecimiento.

De Barcelona, llegaron ayer en el rápido, don Apolonia Burguera, don Ignacio Figuerola, don Vicente Moyá, don Francisco Masaller, don Felipe Sag-

gese, don Antonio Fábregas y señora, don Hermógenes Hernández, don Salvador Sabater y don Jorge Subietas.

Después de haber pasado varios días en esta capital, con objeto de girar una visita a la Administración de Correos, regresó anoche a Barcelona, en el rápido, el inspector de dicho ramo, don Carlos Flores.

Pasaron a bordo a despedirle el Administrador señor García Sansaloni y todos los oficiales de esta Administración.

En la mañana de ayer fué vaticado nuestro distinguido amigo el ilustrado médico don Julián Alvarez.

Hacemos votos por su restablecimiento.

Anoche salió para Barcelona, en el rápido Rey Jaime I, la señora Marquesa de Zayas, acompañada de su hija.

Para Barcelona salieron anoche en el rápido, don Alfredo Weil, don Francisco López, don Carlos Alabern, don Santiago Valiró, don Vicente Salas, don José Coll, don Esteban Puig, don Luis Martí, don Francisco Oliver, don Antonio Clariana, don José Cortés y doña Modesta Gibert.

También se embarcó en dicho buque el señor Conde de Peralada.

Elecciones de diputados a Cortes

Proclamación de diputados en Mallorca.—El señor Llanós es elegido diputado por Menorca por el artículo 29

Como previene la ley ayer por la mañana se reunió en esta Audiencia la Junta Provincial del Censo electoral para proceder a la proclamación de candidatos para las próximas elecciones de diputados a Cortes.

Ocupó la presidencia el Presidente de esta Audiencia señor Prats, asistiendo los vocales siguientes: el Presidente de la Real Sociedad de Amigos del País, señor Barceló; el Jefe de Estadística, don Damián Serra; el Presidente de la Real Academia de Medicina, señor Riera; el Vice-Presidente del Colegio Médico-Farmacéutico, señor Oliver; el Vocal designado por la Junta de Reformas Sociales, don Juan Liadó; el Presidente de la Cámara Agrícola, don Antonio Rosselló; el Presidente de «La Igualdad», don Tomás Rosselló; el Presidente del «Desarrollo del Arte», don Bernardo Galmés; el de «La Unión de Curtidores», don Juan Colom y el Presidente del Colegio de Veterinarios, don Antonio Bosch.

La sesión no pudo empezar hasta las diez por falta de número de señores Vocales.

Abierta la sesión el Secretario de la Junta don Miguel Font dió lectura a los artículos 24 y siguientes del título IV de la Ley Electoral.

El Presidente invitó a los presentes que quisieran ser candidatos que presentaran sus credenciales durante las cuatro horas que permanecería abierta la sesión.

Ayer el Gobernador civil recibió el siguiente telegrama del Delegado de Menorca:

«Distrito de Mahón proclamado diputado con arreglo al artículo 29 de la Ley, a don Federico Llanós Seguí, adicto.

No ha habido protestas ni ocurrido el menor incidente. Le saludo afectuosamente.»

### CULTOS

Para hoy

Jubilos de Cuarenta Horas  
Concluyen en Santa Magdalena deell cada a Ntra Señora de la Misericordia en acción de gracias por beneficios recibidos y en sufragio de varios difuntos: Exposición a las seis; a las nueve y media Misa mayor con sermón por el Rdo. don Bartolomé Pons, vicario del Terreno; a las once el ejercicio en memoria de la muerte de la Bta. Catalina Tomás, durante una misa; por la tarde a las seis y media Rosario, Trisagio, Te-Deum y solemne reserva de S. D. M.

Otras funciones  
En el Socorro, durante la misa de las siete, se hará el ejercicio piadoso de los cinco lúmenes en memoria de la muerte de la Bta. Batolina Tomás.

Visita a la Corte de María  
A Ntra señora del Consuelo en Santa Eulalia.

Para mañana

Jubilos de Cuarenta Horas  
Empiezan en Santa Catalina de Sena en honor de San Vicente Ferrer: Exposición a las cuatro de la tarde, y a las seis y media Rosario, ejercicio del Septenario del Santo con meditación, canto de motetes y reserva de S. D. M.

Visita a la Corte de María  
A Ntra. Sra. de los Dolores en San Cayetano ó San Felipe Neri.

### Doctor Lóbbisch

Médico especialista en enfermedades de la piel. Anos ayudante, médico y jefe interino (durante 3 años) del ambulatorio para enfermedades de la piel y VENEREAS del Instituto medicinal-clínico de la Real Universidad Munich (Alemania).

Calle San Jaime, 7

Consulta de 8 a 1, de 4 a 5 y de 7 a 9

### Bordados

Se necesitan bordadoras y festoneras, trabajo a domicilio. Informar en calle San Magín, 211, Santa Catalina y Unión, 27, (frente a telégrafos).

### Gallos, ojos de gallo, durezas

se estiran de raíz a los tres días de usar el Mata-Gallos «Bosch».—Cajita 0'85 pesetas.—De venta: señor Valenzuela, señor Miró y Centro Farmacéutico.

### LICOR VERDAD

el mejor est: macal y digestivo para después de las comidas  
Venta: Cafés Colmados y Conditarias  
Unico fabricante Pedro J. Sabarranch, Palma.

### ¿QUIERE USTED

tener la seguridad de tomar CAFE absolutamente puro y CHOCOLATES de verdaderamente cacao?

PIDALOS EN LA

### CASA LLOFRIU

«LAS MONJAS»  
NEGROS NEGROS NEGROS  
buenos garantidos de confianza

# TELEGRAMAS

**El conflicto europeo.—Los alemanes después de un furioso ataque entran en el pueblo de Voux.—Uno de los zeppelines que bombardeó Inglaterra cae en la desembocadura del Tamesis y es capturado.—Los rusos desalojan a los turcos de Surveaperick.—Son detenidos dos jefes socialistas en Glasgow por excitar a la huelga a los obreros de las fábricas de municiones.—Holanda se prepara ante el temor de una invasión inglesa?**

**Telegramas de Madrid**  
Madrid 1 a las 26  
**Manifiesto de los monárquicos portugueses**  
Lisboa.—Los monárquicos han publicado un manifiesto recordando la alianza luso-británica y reconociendo la necesidad de unirse todos en defensa de la Patria.

**Nuevos raids aéreos sobre Inglaterra**  
Londres.—Un comunicado oficial dice que se ha registrado un nuevo raid de zeppelines sobre los Condados orientales de Inglaterra.

Cinco zeppelines pasaron por dichos puntos a horas distintas sobre territorio británico y arrojaron 90 bombas, volando también sobre las costas del noroeste de Inglaterra.

Uno de los zeppelines descendió a causa de averías a la altura de la desembocadura del Tamesis.

La tripulación se resistió a nuestras patrullas capturando al aparato que se hundió enseguida.

**Comunicado francés**  
Paris.—Un comunicado oficial de la tarde dice que en el norte del Aisne hubo actividad por ambas artillerías en las regiones de Fontenay, Moulins, Sons Touvent.

En Argona los franceses han disparado contra los caminos de las vías férreas alemanas.

En el norte de Hante Chevan-chée y oeste del Mosa el bombardeo ha sido intermitente.

En la región de Malancourt no hubo acciones de Infantería.

En el este del Mosa ayer tarde y durante la noche hubo bombardeo que fué extremadamente violento contra el sector comprendido entre los bosques del sur de Handremout y el pueblo de Vaux.

En estos dos puntos los alemanes atacaron con grandes efectivos dos veces, el primer ataque en dirección de norte a sur fué contenido por el fuego de ametralladoras y fusilería francesas.

El segundo ataque dirigido contra la parte oeste del pueblo que

ocupaban los franceses fué favorable a los alemanes que después de una terrible lucha penetraron en él.

**Asquith obsequiado con un banquete**  
Roma.—El Gobierno italiano ha obsequiado con un banquete al Primer Ministro inglés.

El acto tuvo lugar en el Ministerio de Negocios Extranjeros.

**Escrito del Rey Constantino para el Zar de Bulgaria y para el Sultán de Turquía**  
Nauven.—Despachos de Atenas dicen que el heredero de Grecia Príncipe Jorge, marcha a Sofía y a Constantinopla llevando un es-

critito del Rey Constantino de Grecia para el Zar Fernando de Bulgaria y para el Sultán de Turquía.

Lo que dice un cuñado de Granados.—Llevaba éste su fortuna, contratos y un cuadro valioso

Paris.—El cuñado del Maestro Granados ha manifestado que éste debió salir de Norte América el 6 de Marzo pero fué invitado por el Presidente de

A la inauguración asistieron los Reyes de Baviera, la Infanta doña Paz de Borbón y el Príncipe don Alfonso.

El Profesor Schulten dió una conferencia acerca de las relaciones entre España y Alemania.

Los búlgaros en Serbia. Noticias de Salónica dicen que los refugiados de la provincia de Monastir manifiestan que las autoridades búlgaras acaban con los patriotas serbios.

Todos los ciudadanos notables son llevados a Bulgaria. Se ha ordenado a los que quedan en su país que no se alejen y que se presenten dos veces por semana a las autoridades.

De la provincia de Tikveche, de donde fueron llevadas a Bulgaria gran número de personas, entre ellas muchas mujeres y niños.

Los alemanes detienen un buque danés.

París.—Anuncian de Copenhague que el vapor danés «Morag», salido de dicha capital para Noruega, fué detenido en el Categat por buques de guerra alemanes y conducido a Swinemunde, donde tuvo que dejar su cargamento.

Un aeroplano alemán bombardea Porentry.

París.—Telegrafían de Porentry que llamó la atención de los campesinos el ruido de un aeroplano sin que la niebla permitiese distinguir el aparato.

Se oyó una explosión y cinco bombas cayeron al suelo; una cayó cerca del castillo; otra cerca de la estación, haciendo grandes estragos y otras dos cayeron, pero sin explotar.

Los barcos que fueren el bloque inglés.

Londres.—El Gobierno británico renuncia a la aplicación del artículo 19 de la declaración de Londres.

Los barcos con cargamento destinado a puertos no bloqueados podrán ser embargados si forzan el bloqueo.

La conferencia económica de los aliados.

En la próxima conferencia económica que han de celebrar los aliados en Londres se tratarán los siguientes temas:

Acuerdo entre los aliados respecto a todas las medidas legislativas destinadas a regular las relaciones comerciales entre los beligerantes. Medidas de precaución que hayan de tomarse contra la invasión de productos alemanes una vez hecha la paz.

Reparación de los daños causados por la guerra.

Reducción de tarifas postales, telegráficas y telefónicas. Establecimiento de una tarifa mínima en favor de los aliados.

Acuerdos relativos a transportes internacionales de mercancías.

Medidas destinadas a reducir la circulación metálica. Institución de una Cámara Internacional de compensación.

Coordinación legislativa e interparlamentaria respecto a Policía comercial.

Quebras legislación relativa a pérdida y robo de títulos al portador.

Madrid 1 a las 24. Cruce o ingreso a la vista de Alicante.

Desde Alicante dan cuenta de que por la mañana llegó a la vista del puerto un crucero inglés desapareciendo poco después.

Madrid 2 a las 30. Buques hundidos. Zeppelin derribado. Del frente.

Londres.—Han sido hundidos los buques «Bella» y «Raugude», noruegos, e «Hilandia», sueco. De las tripulaciones han sido salvados 16 tripulantes.

Dos oficiales de un «Zeppelin» que fué derribado han sido conducidos al campo de prisioneros de Chrapans.

Hubo actividad de artillería entre Souchez y Hoenzellem. En Saint Esol rechazamos tres ataques del enemigo.

Los preparativos militares de Holanda y los beligerantes.

Viena.—La prensa se ocupa de los preparativos militares de Holanda.

Todos afirman que los Países Bajos nada tienen que temer de Alemania que ha dado inequívocas pruebas de respetar su neutralidad.

Con el asunto del «Tubantia» no ha sufrido agravación. Solo cabe la posibilidad de que Holanda tome alguna acción por parte de los aliados.

Holanda está decidida a mantener su neutralidad estricta estando dispuesta a defenderla por la fuerza de las armas.

Tropas serbias a Bizerta.

Nauen.—Un periódico griego di-

ce que a gran parte de las tropas se las ha transportado a Bizerta (Túnez) por rebelarse contra la dinastía de los Karagorgevitch.

Huelga en Liverpool. Nauen.—En Liverpool se han declarado en huelga diez mil obreros.

Empréstito montenegrino. Nauen.—En el puerto de Sarajevo se encuentran varios personajes montenegrinos para concertar un empréstito.

Nota oficial rusa. Petrogrado.—Comunicado oficial. Los alemanes han bombardeado la cabeza del puente de Elluxch, entablado un ataque, siendo rechazado.

En la misma región han subido las aguas teniendo los enemigos que salir de la trinchera.

Derribamos un aeroplano alemán que planeaba sobre nuestras posiciones del Sur.

En el frente de Dwinsk cañoneamos un buen enemigo.

En el lago Naroch hubo vivo cañoneo.

En el Sureste de Rokki el enemigo ha abandonado la primera línea de trincheras replegándose a la segunda.

En el Strya hicimos prisioneros y cogimos material.

En el Cáucaso se trabó un combate cerca del convento de Surveperick, donde irrumpimos en las posiciones enemigas, desalojando a los turcos.

Nota oficial francesa.

París.—Comunicado oficial de las tres de la tarde.

Al Oeste del Mosa hubo bombardeo violento contra las posiciones francesas del bosque de Avocourt, sin que hubiera acciones de infantería.

Al Este del Mosa la noche transcurrió tranquila.

Los alemanes no han hecho ninguna tentativa en la región de Donaumont y Vaux.

En la Wocvre no ha habido actividad de artillería.

Nota oficial austriaca.

Viena.—Comunicado oficial. En el frente ruso cerca de Plika, los austro húngaros se apoderaron de una avanzada rusa, destruyéndola.

Al Sudeste de Sienikowide intentaron los rusos un ataque que fué inmediatamente rechazado por la artillería austriaca.

En el frente italiano ayer renovó la actividad la artillería por ambas partes.

En el frente de la cabeza del puente de Tulmein, región de Seltz y frente de Dolomiten todas las tentativas de avance de los italianos fracasaron.

Tirantes entre Alemania y los Estados Unidos.

París.—Los periódicos americanos dicen que los últimos ataques realizados por los submarinos alemanes, han aumentado la tirantez entre Alemania y los Estados Unidos.

Preparativos bélicos en Holanda.

París.—En Holanda están requisando, por cuenta del Gobierno, todos los servicios del ferrocarril.

Todas las Oficinas de oficiales y marineros pertenecientes a la escuadra holandesa han sido retiradas telegráficamente, estando preparados todos para concentrarse inmediatamente.

Telegramas de Barcelona.

Barcelona 2 a las 23. Censuras a la conferencia de los aliados.

París.—M. Clemenceau en «L'Homme Enchaîné» pregunta si la conferencia de los aliados se reduce a banquetes, felicitaciones mutuas, discursos y exhibición de fotografías.

Es cierto que se anuncia un acuerdo de unidad de acción pero dice que tema que sea ya tarde.

Algunos diarios dicen que el Embajador ruso Iwolski que asistió a la conferencia no tenía plenos poderes de su Gobierno.

Hay quien dice que Rusia se siente molesta por las manifestaciones francesas en favor de la independencia de Polonia.

Los servicios de Austria regresarán a su país.

Ginebra.—Dicen de Viena que el Gobierno de Austria ha autorizado a los servicios refugiados en Austria para regresar a su país.

Militares serbios agregados al ejército francés.

París.—Han llegado 170 oficiales y 20 suboficiales serbios para agregarse al ejército francés.

Carro danés decomisado. Copenhague.—Los ingleses han decomisado el correo danés a bordo del vapor danés «Helling Olaf».

El diario Politiken ataca con violencia a Inglaterra con tal motivo.

Socialistas detenidos. Londres.—El «Daily Telegraph» dice que han sido detenidos en Glasgow dos jefes socialistas por escitar a la huelga a los obreros de las fábricas de municiones.

Municiones alemanas. Amsterdam.—Dicen de Berlín que el ministro de la Guerra en el Reichstag ha declarado que la reserva de municiones es tal que no debe preocupar a nadie su agotamiento.

La ineurstión de los dirigibles.

Amsterdam.—La prensa de Berlín dice que en la última ineurstión de los dirigibles sobre Inglaterra lanzaron bombas sobre un barrio comercial de Londres.

Además destruyeron una batería cerca de Cambridge.

Todos los aparatos regresaron excepto uno que cayó en el Támesis.

Muertes y heridos causados por los zeppelins.

Londres.—Han sido recogidas 54 bombas lanzadas por los zeppelins.

Hasta ahora se sabe que hay 31 muertos y 45 heridos.

Holanda teme una invasión por parte de Inglaterra.

La Haya.—El Gobierno ha suprimido las licencias militares lo cual ha causado impresión.

Se cree que esta medida se debe al temor de una invasión inglesa.

Una nota oficial dice que se deba a la creencia de que como resultado de la conferencia de los aliados, la situación general de Europa sufrirá un cambio importante.

Política.

Madrid 1 a las 24. Sociedad regionalista en el Ferrol.

Desde el Ferrol dan cuenta de que mañana se celebrará una reunión en la Cámara de Comercio para constituir una sociedad regionalista que carezca de credo político, procurando la prosperidad regional.

Argente, futuro alcalde de Madrid.

Según el periódico La Acción después de las elecciones abandonará la Alcaldía de Madrid el Sr. Ruiz Jimenez y le sustituirá el actual Secretario de la Presidencia don Baldomero Argente.

Madrid 2 a las 16'30. Conferencias sobre Marruecos.

En las conferencias celebradas por el conde de Romanones y generales Luque y Jordana se ha convenido en principio el número de economías que se introducirán en el próximo presupuesto tanto en gastos militares como en civiles de Marruecos.

Los conferenciarios guardan gran disima reserva sobre los detalles de las espesas economías.

Matia maurista.

En el teatro de la Comedia se ha celebrado un mitin electoral maurista.

Ocupaban la presidencia los señores marqués de Figueras, Gustavo Morales y García Cernuda.

La tribuna de los oradores estaba adornada con banderas mauristas y nacional.

Los palcos estaban atestados viéndose muchas señoras.

El señor Calvo Sotelo abogó para que el partido se compenestre con el pueblo.

Don Valetín Gamazo excitó al cuerpo electoral para que vote a los mauristas.

Don Antonio Ballesteros censuró al Gobierno por haber dado ocasión a que el señor Sala dimitiese la Dirección general de Comercio.

Eligió el manifiesto de los regionalistas catalanes por alentar el patriotismo y sus ideales.

Abogó por la unión ibérica.

El señor Colom y Cerdani expuso los ideales del partido maurista y cree en la constitución de un gran partido conservador democrático.

El señor Delgado Barreto pronunció un discurso lleno de ironías aludiendo a los idóneos.

El marqués de Figueras hizo el resumen de los discursos elogiando a la juventud maurista y dedica párrafos en recuerdo de la actuación del partido que dirigió don Antonio Cánovas del Castillo.

Terminó el acto ejecutando una orquesta la Marcha Real, dándose vivas a Maura, al Rey y a España y voces de ¡abajo los furrieles!

Gran concurrencia llenaba el local. En la calle se disolvieron los grupos sin incidentes.

Elecciones de Diputados a Cortes.

Madrid 1 a las 20. Don Alfonso Sala, diputado por el artículo 29.

Noticias de Tarrasa dicen que habiéndose retirado los republicanos será elegido diputado por aquel distrito el ex-Director general de Comercio don Alfonso Sala.

Madrid 2 a las 16'30. Proclamación de candidatos.

Se ha verificado en Madrid la proclamación de candidatos para diputados a Cortes, sin registrarse incidentes.

El republicano Hilario Palmer retiró su candidatura del distrito de Torrelaguna.

Entonces el federal Barriovero pidió que se le proclamara por dicho distrito, oponiéndose el presidente.

Barriovero formuló la oportuna protesta.

Por Madrid se proclamaron las candidaturas conocidas de coalición monárquica, republicana-socialista y maurista.

Diputados proclamados.

A las cinco de la tarde se facilitará el primer avance de los diputados proclamados por el artículo 29.

Madrid 2 a las 20. Número de diputados por el artículo 29.

En el Ministerio de la Gobernación se ha facilitado el primer avance de los diputados proclamados por el artículo 29.

Hasta ahora han sido proclamados 85 liberales, 36 conservadores, 3 mauristas, 3 reformistas, 2 jaimistas, 2 independientes, un republicano de la Conjunción, un regionalista y un radical.

En Guipuzcoa, Madrid y Orense no se ha proclamado a nadie por el artículo 29.

Faltan datos de Lugo, Palencia, Tarragona y Teruel.

En Lugo se sabe que la Junta del Censo no se reunió por falta de número de vocales.

Nombre de diputados proclamados.

En Avila se verificó la proclamación de diputados por el artículo 29.

El señor Ortuño ha sido proclamado por Arenas; el señor Cebreiros por Piedrahita y don Jorge Silveira por Barco.

También han sido proclamados diputados:

El señor Chavarrí por Valmareda; el señor Comenjo por Alcaira; el conde de Gamazo por Medina; el señor Lorita por Nava del Rey; el señor Castillo Vaquero por Estepa; el Conde de Alcañ por Marchena; el Marqués de San Marcial por Utrera; el señor Canal por Saúllcar, el señor Dominguez Pascual por Carmona, y el señor Rodríguez de la Barbolla por Cazalla.

Noticias sueltas.

Madrid 1 a las 20. Sob e incompatibilidades.

En los círculos se dice que se ocupará el Gobierno de la incompatibilidad de altos funcionarios, especialmente del Consejo de Estado, que son consejeros de compañías particulares.

Para aliviar la crisis obrera en Valencia.

El Alcalde de Valencia para aliviar la crisis obrera ha publicado un bando autorizando a los propietarios para que revocquen las fachadas y recompongan los aleros sin pagar arbitrios.

El asunto del trigo comprado y no recibido.

En Consejo se han ocupado los ministros de los datos que el Gobierno posee sobre la compra de trigo por el Gobierno anterior. Este contrato 200.000 toneladas de trigo y faltan por recibir unas 83, pero ha habido quien ha faltado al cumplimiento del compromiso, pretextando que Inglaterra había requeado el trigo, pero el Gabinete de Londres manifiesta que no se ha incautado de ningún trigo destinado a España.

Todos unánimes opinan que se castigue de un modo ejemplar a cuantos no han separado en comerciar a costa del hambre.

Denuncia por amenaza de muerte.

El Empresario del Teatro Real señor Casali ha presentado al Juzgado de guardia una denuncia contra Fustán Cano por haberle amenazado de muerte.

Madrid 1 a las 24. Prácticas de minas marítimas.

Comunican del Ferrol que los

TEATRO LIRICO. Quinto y sexto episodios de la colosal serie. Los Misterios de New-York que llevan por título AIRE ENVENENADO y VAMPIRO. HOY LUNES.

torpederos 9 y 41 salieron a alta mar para verificar prácticas de lanzamiento de minas y recogidas de otras.

La herencia Romaguera. Acerca de la herencia Romaguera ha manifestado el señor Obispo de Madrid que no es tan cuantiosa como se ha dicho, ni la cuarta parte de la fortuna para a los Prelados de Madrid, Barcelona y Buenos Aires.

La participación de estos a parte de lo que corresponde a las Comunidades religiosas ha quedado muy reducida a consecuencia de las bases de transacción.

El City Bank de Nueva York y los mercados españoles. El Economista afirma que ha llegado a España el representante del City Bank de Nueva York para estudiar el mercado y las condiciones en que podía establecerse una sucursal en Madrid.

Si las impresiones fueran favorables se trasladará a Barcelona y Sevilla para estudiar el establecimiento de auxiliares de aquella.

Conferencia de Romanones, Jordana y Luque. La conferencia que celebraron en el ministerio de Estado los señores conde de Romanones, Jordana y Luque duró hasta las siete y media.

Al salir se han limitado a decir que habían continuado examinando todas las cuestiones que afectan a la zona española de Marruecos.

Salida del «Fides» del Ferrol. Después de reparar averías ha salido del puerto del Ferrol para Italia el vapor «Fides» cargado de carbón de Inglaterra.

Sobre la rebaja del francoque postal. El Director General de Comunicaciones señor Franco Rodríguez ha manifestado que se propone recoger las indicaciones de la Cámara de Comercio de Madrid, acerca de la rebaja del francoque de las cartas a diez céntimos y la supresión del pago de cinco céntimos a los carteros.

La rebaja, ha dicho, implicaría una importante disminución en los ingresos, pero buscar el medio de compensarlo con el crecimiento de la circulación de la correspondencia, precisa para ello disponer de oficinas en condiciones y un aumento de personal.

Para llevar a cabo la reforma calcula que hacen falta 26 millones y eso no depende de su voluntad sino que deben resolverlo las Cortes.

Conferencia del Ingeniero don José Zuluaga. En el local del Centro del Ejército y Armada ha dado su primera conferencia el Ingeniero don José Zuluaga que ha estudiado la carrera en Alemania y ha practicado muchos años su carrera en Kiel.

El discurso ha ido encaminado a divulgar cuanto se relaciona con la construcción de submarinos y las propiedades de los mismos, los tipos diferentes según las naciones, motores, maquinaria etc.

Todo el discurso, aun que ha sido una verdadera lección técnica, se ha expresado con tal sencillez y naturalidad que el auditorio le ha ovacionado.

Al final empleó proyecciones. Entre la concurrencia había muchos marinos, militares, ingenieros y personalidades técnicas.

Para la construcción de nuevos buques. Se asegura que la Constructora Naval ha recibido varios pedidos para la construcción de vapores mercantes y el acuerdo del Gobierno de colocar las quillas a varios buques.

Con tal motivo admitirá varios miles de obreros.

Niña arrollada por un tranvía. En Carabanchel alto un tranvía arrolló la niña de tres años María Pasero, quedando muerta en el acto.

Madrid 2 a las 16'30. La «Gaceta».

La Gaceta de hoy publica lo siguiente: Convocando oposiciones para proveer 25 plazas de oficiales de Hacienda de 4.ª clase; y 50 plazas de aspirantes de contabilidad y oficinas de Telégrafos.

Resolviendo las consultas acerca de la forma de calificar los ejercicios de Rivalda de los alumnos de las Escuelas Normales.

DON ILDEFONSO ABUDO Y POU. Falleció el día 8 de Febrero en Mayaguez (Puerto Rico). E. F. D. La familia participa a sus amigos y conocidos que las misas que se celebrarán mañana martes de seis a once en la capilla del Santo Cristo de la parroquia iglesia de San Jaime serán aplicadas en sufragio de su alma y les ruegan una oración o su asistencia.

JOSE SALOM MOREY MÉDICO. ENFERMEDADES DEL PECHO E HIGADO. Ex-alumno de la clínica médica del Hospital Hôtel Dieu de París. Consulta de 10 a 1. Merced, 47. El Dr. Luis Frontera. Permanecerá en Palma desde el 5 al 9 de Abril. Consulta de Cirujía y enfermedades del aparato génito-urinario de 12 a 2. PUIGDORFILA, 14.

AutORIZANDO a la Compañía Cáceres-Portugal para rebajar el 25 por ciento de las tarifas de transportes de trigo.

Estado de los ingresos y pagos durante los meses de enero y febrero: ascendiendo los ingresos a 19 millones 499.439 pesetas y los pagos a 20.618.858 pesetas.

Durante el mes de febrero se despacharon en aduanas procedente del Extranjero 45.892.892 kilogramos de trigo y 7.094.484 de maíz.

Disposiciones de guerra. El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica una extensa relación de recompensas de jefes, oficiales y asimilados de Marruecos por méritos de guerra contraídos por los hechos de armas de 6 de Junio de 1915, 29 Junio, 3 y 5 de Julio, 21 Enero y 22 de Junio del mismo año.

Las clases medias. En el Ateneo se ha celebrado una reunión concurren de elementos de las clases medias.

Habló el señor Calomardo, iniciador de la constitución de la Liga de la defensa de los intereses de la clase media.

Hizo un afinado discurso, exponiendo las primeras campañas que debe realizar la sociedad encaminadas a lograr la supresión del impuesto de utilidades, sueldos del Estado y particulares hasta 4.000 pesetas.

Se acordó constituir un organismo denominado «Liga nacional económica».

Se aprobaron las bases del reglamento para someterlas a la aprobación de la autoridad nombrándose el comité que redactará el reglamento definitivo.

Temporalazo. El subsecretario de la Gobernación nos dijo a los periodistas que el gobernador de Baleares informa que en Ibiza se ha desencadenado un gran temporal verdabál que ha causado destrozos.

Huelgas. El gobernador de Gerona da cuenta de que se han solucionado las huelgas de Olot y Bisbal.

El gobernador de Alicante dice que la huelga de Alcoy sigue igual.

Madrid 2 a las 20. Despacho regio.

El Rey después de oír misa, dió la mañana a despachar asuntos particulares con los Jefes de Palacio.

MENCHETA. Noticias de Barcelona.

Barcelona 2 a las 22. Asemblea obrera suspendida. La Asamblea obrera anunciada para hoy no ha podido celebrarse a pesar de estar todos los delegados presentes por no haber sido la petición presentada en debida forma.

Se han retirado sin incidentes.

Proclamación de candidatos. Escándalo en un mitin. Se ha celebrado sin incidentes la proclamación de candidatos.

Anoche se celebró un mitin para apoyar la candidatura de las izquierdas en el Teatro Imperial.

Madrid 2 a las 16'30. La «Gaceta».

La Gaceta de hoy publica lo siguiente: Convocando oposiciones para proveer 25 plazas de oficiales de Hacienda de 4.ª clase; y 50 plazas de aspirantes de contabilidad y oficinas de Telégrafos.

Resolviendo las consultas acerca de la forma de calificar los ejercicios de Rivalda de los alumnos de las Escuelas Normales.

Las rogativas para pedir la paz, celebradas en la Catedral se han visto tan concurren que los agentes de la autoridad se han visto precisados a ordenar las entradas y salidas para evitar que ocurran incidentes.

Mitín radical. El mitin electoral radical celebrado en el Teatro Cómico, se ha visto concurrido.

Hubo algunas interrupciones de los anarquistas, las que no tuvieron importancia.

Toros en las Arenas. En la Plaza de Toros de las Arenas se ha registrado una entrada floja.

Los toros, de la ganadería de Hernandez, han sido nobles.

Cocherito de Bilbao ha estado regular en su primer toro, y en su segundo, concediéndole la oreja.

Vazquez ha estado bien en el segundo y en el cuarto de la tarde.

Gaona ha hecho hermosa faena en sus dos toros. Al clavar banderillas ha sido ovacionado.

Toros en la Monumental. Se ha celebrado corrida de toros en la Monumental.

La entrada ha sido buena.

Los toros de la ganadería de Perez Concha han sido bravos.

Vicente Pastor ha matado su primer toro de un modo superior. Se le ha concedido la oreja. En su segundo y tercero ha estado bien.

Pacomio Peribañez ha estado bien en su primer toro y regular en los dos restantes.

Manifestaciones de Suarez Inclán. El Gobernador civil señor Suarez Inclán ha manifestado que Barcelona insiste en votar la candidatura partidista se granjeará la hostilidad de la Junta de Aranceles.

Estas manifestaciones del señor Suarez Inclán han sido comentadas.

BUXAREU. Mallorca fuera de Mallorca.

Barcelona 2 a